

**Le nom des rues de Wasselonne**  
**La rue des LILAS**

Cette rue joint la rue du Général de Gaulle (au niveau du cimetière catholique) à la rue du Bubenstein.

**Le Lilas** est un arbrisseau cultivé pour ses jolies fleurs parfumées qui attirent les papillons.

Il a été introduit en France au 16<sup>ème</sup> siècle en provenance du Sud -Est de l'Europe et de l'Ouest de l'Asie.

Le lilas est évoqué par des écrivains et des poètes (Suarès, Apollinaire, Zola) pour ses grappes de fleurs aux couleurs tendres :

- le violet tirant sur le bleu ou le rose est appliqué aux tissus (une robe lilas)
- le lilas blanc symbolise la pureté, l'innocence de la jeunesse
- le lilas mauve est offert en signe de l'intensité d'un premier amour
- le lilas rose est signe de reconnaissance.

Le lilas se présente en arbrisseau isolé, en massif ou en haie libre à croissance rapide. Il aime un sol riche, bien drainé, calcaire ou neutre.

Le lilas est drageonnant (il produit des pousses sur ses racines) : il est conseillé d'éliminer ces rejets, de fertiliser au printemps et de réduire les rameaux de moitié après la floraison.

Pour rajeunir un vieux lilas, il faut le rabattre sévèrement en novembre plutôt qu'en mai, car les blessures peuvent affaiblir la plante.

**A. W.**

Sources : encyclopédies Le Robert et Le Truffaut, Internet.

*Ces articles sont consultables sur le site internet de la Ville de Wasselonne [www.wasselonne.fr](http://www.wasselonne.fr)*

*Rubrique Découvrir Wasselonne. Wasselonne ses indéniables atouts.*